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Аннотация. Представлен обзор компенсации реактивной мощности в линиях распределительной сети сель-

скохозяйственного назначения. А также приведены особенности сельскохозяйственного электроснабжения и 

представители, и их научные школы, которые внесли огромный вклад в изучение и развитие компенсации реак-

тивной мощности.  Приведены важные особенности сельского хозяйства, из-за которых необходимо дорабаты-

вать конденсаторные установки и оснащать их специальными контакторами. 
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Abstract. An overview of reactive power compensation in agricultural distribution network lines is presented. And also, 

the features of agricultural power supply and representatives, and their scientific schools, who have made a huge 

contribution to the study and development of reactive power compensation, are given. The important features of agriculture 

are given, because of which it is necessary to refine condenser installations and equip them with special contactors. 
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